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第１回群馬県新型コロナウイルス感染症対策協議会（議事概要） 

 

 概 要 

 

１ 日 時：令和２年４月５日（日） 17:00 ～ 18:10 

２ 場 所：県庁７階 審議会室 

３ 出席者：群馬県新型コロナウイルス感染症対策協議会委員 １６名、事務局 ７名 

４ 要 旨：新型コロナウイルス感染症について、今後の感染拡大に備えた医療提供体制

の構築等について協議した。 

 

 議 事 

 

１ 開 会 

 

２ 部長あいさつ 

 

３ 座長選出 

  須藤県医師会長を座長に選出 

 

４ 議 事 
 
（１）新型コロナウイルス感染症の発生状況等について 
 

 

事務局 

 

 

 

（資料により説明） 
 

 ※ 質疑等なし 

 

 

（２）国の流行予想について 
 

 

事務局 

 

委 員 

 

 

（資料により説明） 

  

 実際の重症者は、国の流行予想より多くなることも想定される。 

 

（３）今後の医療提供体制等について 
 

 

事務局 

 

座 長 

 

 

 

（資料により説明） 

  

 患者の急増に備え、至急、病院間調整センターを設置し、関係機関

への周知を実施すること。 
 

 ※ 病院間調整センターの設置については、全員了承。 
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５ 意見交換等 
 

（１）病院間調整センター・宿泊療養施設等について 
 

 

座 長 

 

 

委 員 

 

 

 

 

 

 

委 員 

 

委 員 

 

 

座 長 

 

 

委 員 

 

 

委 員 

 

 

座 長 

 

 

委 員 

 

委 員 

 

 

委 員 

 

 

事務局 

 

 

委 員 

 

 病院間調整センターでは、受入れ病床の状況を的確に把握する必要

がある。統合型医療情報システムを利用するのか。 

 

 統合型医療情報シムテムは災害医療用に整備された。今回の新型コ

ロナウイルス感染症に係る入院調整では、必要となる情報が異なるた

め、活用は困難である。 

 病床機能データベースについては、県が既に各医療機関に対し調査

した結果をもとに、コーディネーターが個別にヒアリングして、早急

に完成させる。 

 

 病床機能データベースの整備に係るスケジュール感はどうか。 

 

 今週中には病床機能の調査を行い、また、患者入力フォームも作成

したい。 

 

 病院間調整センターを早急に立ち上げる必要がある。この先１週間

の目標は、病床機能データベースと患者入力フォームの完成だ。 

 

 ＥＣＭＯを１つでも増やすため、取り扱うことができそうな病院を

あたるのも、この１週間に行うべき。 

 

 病床機能を調査する際に、ＥＣＭＯの取扱可否についても、併せて

ヒアリングすることとする。 

 

 病床の確保については、数床であれば確保可能というところもあれ

ば、全く検討していない病院もある。 

 

 宿泊療養施設については、Ｇメッセも候補になるのではないか。 

 

 宿泊療養施設の確保には、市町村においても「自らの施設を貸し出

す」という姿勢が必要になる。 

 

 宿泊療養施設の開設基準に該当しそうな市町村有施設や民間施設に

ついて、今週中にあたってみる予定である。 

 

 無症状者や軽症者を施設に移すことになった場合に、看護協会から

看護師を施設に派遣していただくことはできないか。 

 

 看護協会では、ナースバンクに２００名程度を登録しているが、現
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場を離れている看護師である。 

 施設には、感染症に詳しい現役の看護師を配置して、その穴埋めに

協力していくという方が、現実的であると思う。 

 

 

 

（２）帰国者・接触者外来について 
 

 

事務局 

 

 

委 員 

 

 

 県立病院も積極的に対応する方向で動いている。県内の各病院にお

いても、積極的な協力をお願いしたい。 

 

 民間病院に設置するよりも、公立病院に帰国者・接触者外来を設置

し、民間病院から医療スタッフを派遣するという体制の方がよいので

はないか。 

 

 

（３）発熱外来について 
 

 

座 長 

 

委 員 

 

 

 

 

委 員 

 

 

座 長 

 

 

 発熱外来の設置は、医師会の責務である。 

 

 渋川地域では、明日から発熱外来の運用を開始する。 

 公的な施設に外来を設置するのが一番よい。支援に入る医師会員へ

の補償等について、県の支援をお願いしたい。県の具体的な支援内容

を示していただきたい。 

 

 制度設計はこれからであるので、具体的な要望を挙げていただきた

い。できる限り柔軟に対応していきたい。 

 

 この１週間で、再度、各郡市医師会に対し、設置に係る要請を行い

たい。 

 

 

（４）その他 
 

 

委 員 

 

 

委 員 

 

 

 

事務局 

 

 

 ＥＣＭＯの対応が可能な重症者用の病床を、もっと確保するべきで

ある。 

 

 ＥＣＭＯの取扱いは、患者の生死に直結するものだ。機材の整備が

できたとしても、２４時間体制で対応するためのスタッフの確保は、

質・量とも非常に難しい。 

 

 既にＥＣＭＯによる治療を行っている病院に増設して、機能を拡大

していくのはどうか。 
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委 員 

 

 

委 員 

 

事務局 

 

 

委 員 

 

座 長 

 

 

 その方が合理的と思う。当院では、１～２台であれば増設は可能だ

が、新型コロナウイルス感染症の患者以外も含めてのものだ。 

 

 当院でも、１～２台であれば増設は可能と思われる。 

 

 一般病床の確保については、休床中のベッドを持っている病院な

ど、地域の病院に協力をいただけるよう、今後、調整を進めていく。 

 

 感染予防にもっと強力に取り組むべきである。 

 

 本協議会は、１週間後をめどに、改めて開催したい。日曜日でなく

て平日の開催で結構。 

 

 

 

６ 閉 会 

 

以 上  


